



Mit ihrem Angebot der Maltechnik Quadratologo ist Barbara Heilig neu als Dozentin der Kreisvolkshochschule. Am Sonnabend begeisterten sich sowohl Kinder als auch Erwachsene für das Malen in Kästchen.

Verhaltenes Interesse an Kursangeboten

Mit Tag der offenen Tür wurden Instrumente und Angebote zum kreativen und Wissen vermittelnden Unterricht vorgestellt.

Von Malte Behnk

Grevesmühlen – Eigentlich hat der gemeinsame Tag der offenen Tür bei Kreisvolkshochschule und Kreismusikschule am zweiten Sonnabend im September schon Tradition. „Früher war es ein Hof-fest, seit drei Jahren ein Infotag hier drinnen“, sagt Beate Lindow, Leiterin der Volkshochschul-Arbeitsstelle Grevesmühlen. Doch vorgestern kam kaum ein Interessent zu den Schnupperkursen. So waren drei Teilnehmer der Einstufung für den Englischunterricht mit Dozent Stimming unter sich und die Dozenten für Yoga, Pilates, Quigong und Taijiquan konnten sich ihre Techniken und Philosophien gegenseitig näher bringen. Viel Andrang herrschte hingegen bei Barbara Heilig aus Wismar, die als neue Dozentin Quadratologo als neue Maltechnik in der Volkshochschule anbietet. „Das ist Malen für jedermann“, sagt Heilig. „Erwachsene, Kinder, Senioren oder behinderte – jeder hat etwas Kreativität in sich.“

●● Erwachsene, Kinder, Senioren oder Behinderte – jeder hat etwas Kreativität in sich.“

Barbara Heilig, Dozentin

so alles immer neu mischt“, sagt Barbara Heilig. Zu den Besuchern der Angebote der Kreismusikschule Carl Orff zählten vor allem Kinder und Jugendliche, die überlegen, ein In-



Im Orchester zeigten die Schüler der Kreismusikschule, wie das Zusammenspiel funktioniert und wann es schwierig ist.

Fotos: Malte Behnk

strument zu lernen. Auch viele aktuelle Schüler waren erschienen, um Eindrücke vom Musikunterricht oder der Zusammenarbeit etwa im Orchester zu vermitteln. Und so klangen in allen Fluren des Gymnasiums am Tannen-berg – dort unterrichteten Volkshochschule und Musikschule unter anderem – viele Instrumente aus den Räumen, von Bläsern über Akkorden bis zu Streichinstrumenten.

Wer den Tag der offenen Tür nicht nutzen konnte, kann sich über das neu erschienene Programm der Volkshochschule im Programmheft oder unter www.vhs-nwm.de informieren. Informationen zur Kreismusikschule: unter www.kms-nwm.de im Netz.

Wer den Tag der offenen Tür nicht nutzen konnte, kann sich über das neu erschienene Programm der Volkshochschule im Programmheft oder unter www.vhs-nwm.de informieren. Informationen zur Kreismusikschule: unter www.kms-nwm.de im Netz.

Wer den Tag der offenen Tür nicht nutzen konnte, kann sich über das neu erschienene Programm der Volkshochschule im Programmheft oder unter www.vhs-nwm.de informieren. Informationen zur Kreismusikschule: unter www.kms-nwm.de im Netz.